

gagement de nouveau personnel, au budjt de 1911 pour la nomination d'un commis au Bureau des Commissaires, et qu'une somme de \$1,200 soit également votée à être prise à même le fonds ci-dessus mentionné pour la nomination d'un Ingénieur au Département de la Voirie.

4.—Soumise une communication du Notaire Cameron, re: acte de décharge par la Cité de Montréal à la Montréal Water and Power Co. au sujet d'un paiement d'une somme de \$22,500 due à la dite Cité par ladite Compagnie le 1er janvier courant.

Résolu.—De référer au Département en Loi pour savoir si le Bureau peut faire cette recommandation et dans quelle forme.

Il est

5.—Résolu: De prier les chefs des divers services municipaux de fournir au Bureau un état mensuel de tous les employés sous leur contrôle qui sont absents et sur les raisons de la durée de ces absences et d'informer lesdits chefs de services du désir du Bureau qu'à l'avenir, chaque fois qu'un employé s'absentera pour cause de maladie ou autres causes, ils informent le Bureau immédiatement de telle absence, ainsi que du jour où elle cessera et qu'il désire en outre qu'à partir du premier janvier 1911, les listes de paie ne soient certifiées qu'après réduction des jours d'absence, pour quelque raison que ce soit, et que ces absences soient rapportées au Bureau des Commissaires en indiquant les raisons de chacune desdites absences, ledit Bureau devant autoriser s'il y a lieu le paiement de ces retenues, et que le Bureau désire en outre que les Chefs de services voient à l'observance stricte des règles du Conseil concernant l'assiduité des employés, et l'heure de l'arrivée et du départ desdits employés.

6.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, re: poursuites Giraud et Lespérance contre Son Honneur le Maire, avisant le Bureau de faire rapport au Conseil approuvant les instructions déjà données par Son Honneur le Maire aux Avocats de la Cité, de comparaître pour lui dans la cause du nommé Lespérance et du révérend Philippe Giraud et d'autoriser les Avocats de la Cité à continuer les procédures dans ces deux causes, aux frais et dépens de ladite Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

7.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité, re: lettre de M. W. J. Lighthall, secrétaire de l'Union des Municipalités Canadiennes sur requête des compagnies de chemin de fer, avisant le Bureau de faire rapport au Conseil, recommandant que des instructions soient données aux avocats de la Cité de faire toutes suggestions nécessaires dans l'intérêt de ladite Cité, pour la protection de ses droits dans toute législation proposée devant le Parlement du Canada par diverses compagnies intéressées dans les projets de législation et pouvant affecter ladite Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil suivant que recommandé.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE re PUISARDS

Compte rendu de l'assemblée du 23 janvier.

Sont présents: MM. les échevins Gauvin, président, L. A. Lapointe, Emard et Monahan.

Etant prises en considération les dépositions des divers employés interrogés au sujet des puisards et le rapport de l'Inspecteur et du pourvoyeur général de la Cité soumis à la dernière séance, il est

Résolu: De soumettre au Conseil le rapport suivant:

LA COMMISSION SPECIALE re PUISARDS

A l'honneur de faire rapport.

Que, conformément aux instructions du Conseil, telles que contenues dans la résolution dont copie est ci-annexée,

of new employees in the budget for 1911, for the appointment of a clerk in the office of Commissioners and that a sum of \$1,200 be also voted out of the same funds for the appointment of an engineer in the Road Department.

4.—Submitted a communication from Mr. Cameron, Notary, re: discharge by the City in favor of the Montreal Water and Power Company, anent the payment of a sum of \$22,500 due to the City by said Company, on the 1st January instant.

Resolved: That the matter be referred to the Law Department in order to ascertain whether the Board can make such recommendation and in what form.

It was

5.—Resolved: To request the heads of the different civic departments to furnish to the Board a monthly statement, showing all the employees under their control who are absent and giving the reasons for such absence and showing how long the same lasted, and to inform the said heads of departments that it is the desire of the Board that, hereafter, whenever any employee shall absent himself on account of illness or for any other reason, they should immediately inform the Board of such absence as well as of the day the same shall cease, and that the Board also desire that from the 1st January 1911, the pay lists be certified only after reduction of the days of absence, the said Board to authorize, if they deem it proper, the payment of the amounts so retained, and that the Board further desire that the heads of departments should see that the rules of Council concerning the attendance of employees and the hour of their arrival and departure be strictly enforced.

6.—Submitted a report from the Chief City Engineer re: suits of Giraud and Lespérance against His Worship the Mayor, advising the Board to report to Council recommending that the instructions already given by His Worship the Mayor to the City Attorneys, to appear for him in the cases of Lespérance and of Revd. Phillippe Giraud, be confirmed and that the City Attorneys be authorized to continue the proceedings in both cases, at the said City's cost and expense.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

7.—Submitted a report from the Chief City Attorney re: letter from Mr. W. J. Lighthall, Secretary of the Union of Canadian Municipalities, in connection with applications made by the railway companies, asking that a report be made to Council recommending that instructions be given to the City Attorneys to make all the necessary suggestions in the City's interests, for the protection of its rights in connection with the bills submitted to the Parliament of Canada by different companies.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE re GULLIES

Report of meeting held the 23rd January.

Présent: Aldermen Gauvin, chairman, L. A. Lapointe, Emard and Monahan.

The evidence given by different employees anent the gullies and the report of the City Surveyor and of the General Purchaser submitted at the last meeting, being considered, it was

Resolved: That the following report be made to the Council:

SPECIAL COMMITTEE re GULLIES

Respectfully report.

That, in compliance with instructions from Council, as contained in the resolution, copy of which is hereto an-